

Le ministre cubain du Tourisme s'entretient à Ottawa avec son homologue canadienne



La Havane, 3 oct. (RHC).- Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, s'est entretenu ce mardi à Ottawa avec son homologue canadienne Mélanie Joly.

Une note de l'ambassade de Cuba au Canada signale que les deux ministres ont abordé les défis, les stratégies tracées et les perspectives s'ouvrant au développement du secteur, une priorité pour les deux pays.

Manuel Marrero a expliqué l'importance que revêt le tourisme pour l'économie cubaine et les efforts consentis par Cuba pour garantir la croissance durable du secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173028-le-ministre-cubain-du-tourisme-sentretient-a-ottawa-avec-son-homologue-canadienne>



Radio Habana Cuba